



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 103-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: Las estafas no se compra

Sobre las pretensiones del gobierno de Ollanta Humala, de comprar la refinería petrolera La Pampilla a la transnacional española Repsol en más de 400 millones de soles.



El presidente regional, Gregorio Santos, dijo “las estafas no se compran”, sobre las pretensiones del gobierno de Ollanta Humala, de comprar la refinería petrolera La Pampilla de la española Repsol, las estafas se investigan página por página, dijo.

Como se recuerda, la transnacional española Repsol compró la refinería La Pampilla en 185 millones de dólares, sin saber en qué condiciones se realizó la venta durante el gobierno corrupto de Alberto Fujimori y Montesinos.

Hoy el gobierno seudonacionalista pretende comprar la refinería La Pampilla en más de 400 millones de soles convirtiéndose en cómplices de la estafa del gobierno de la mafia de Fujimori y Montesinos con los recursos petroleros del país a la transnacional española Repsol.

Esa transacción no fue transparente, de modo que un gobierno realmente patriótico no puede comprar estafas, no podemos permitir que el gobierno compre una estafa y exigimos investigación, de modo que llamamos al país a seguir respondiendo públicamente para no dejar que nos sigan imponiendo decisiones antipatriotas.

Gregorio Santos, manifestó, “cuando las empresas transnacionales han quebrado, el estado ha intervenido para salvarla; miren ahora Estados Unidos, Grecia y España están viviendo sus momentos más difíciles de crisis financiera, claro ejemplo de fracaso del modelo económico capitalista”.

DEUDA DE TELEFÓNICA



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Telefónica del Perú le debe más de 3 mil millones de dólares de impuestos al estado peruano, que luego sin sincerar las cuentas dijeron que era la deuda de 2 mil millones, luego mil 500 millones y un juzgado dice que la deuda de telefónica es solo de 500 millones.

El actual gobierno seudonacionalista, sin sincerar la real deuda de telefónica al país ha ratificado la ampliación del contrato por 19 años más a una empresa irresponsable como telefónica.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 02 de mayo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**